

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2004

TOMA DE POSESIÓN DE LOS NUEVOS DIRECTORES GENERALES DE CALIDAD AMBIENTAL, DE DESARROLLO SOSTENIBLE Y EDUCACIÓN AMBIENTAL Y DE SALUD PÚBLICA Y PARTICIPACIÓN

Toledo, julio de 2003

Redacción

COMO resultado de las últimas elecciones autonómicas, el Presidente de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, don José Bono Martínez, dispuso la creación, mediante el Decreto 107/2003 de 7 de julio, de la Consejería de Medio Ambiente, encargando la gestión de la misma a doña Rosario Arévalo Sánchez, anterior Directora General de Salud Pública y Participación de la Consejería de Sanidad. Entre las funciones de la nueva Consejería, figura el fomento y la coordinación en relación con el desarrollo sostenible, y en el nuevo organigrama, se crea la Dirección General de Desarrollo Sostenible y Educación Ambiental, que tiene, entre otras funciones, la de apoyar y fomentar las iniciativas locales para garantizar la calidad social, ambiental y económica de los municipios,

es decir la implantación de la Agenda 21 Local en los ayuntamientos. El Proyecto de Ciudades Saludables, que hasta ahora gestionaba la Consejería de Sanidad, será asumido, a partir del año 2004, por esta Dirección General, que coordinará con la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha y las Diputaciones Provinciales la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha.



Entre los compañeros afectados por los nuevos nombramientos figuran don Mariano Martínez Cepa, anterior Coordinador Regional de la Red, que asume las competencias de la Dirección General de Calidad Ambiental, y al que deseamos desde este espacio mucha suerte en su gestión, y la antigua Coordinadora de Ciudades Saludables en Talavera de la Reina, doña Mercedes Mayoral Arenas, que asume las competencias de la Dirección General de Desarrollo Sostenible y Educación Ambiental, donde se integrará la Red de Ciudades Saludables de Castilla-La Mancha.

A la Consejera de Medio Ambiente le sustituyó en la Dirección General de Salud Pública y Participación, doña Berta Hernández Fierro, responsable del Proyecto de Ciudades Saludables hasta su traspaso a la nueva Consejería.

